
アンケート集計結果 

１．地域で高齢者の入所施設は不足していると感じますか？ 

a．はい…４８       b．いいえ…３ 

２．地域に今後必要とされる福祉施設はどのような施設でしょうか？ 

  a．特別養護老人ホーム…３６     b．認知症グループホーム…１１ 

c．高齢者住宅…８          d．わからない…７ 

３．現在、国は個室の入所施設の整備を推進しています。その場合、既存のご利用料金に個

室料（６万程度）が必要となり、月の自己負担総額が１０万～１５万となります。適当と

考えますか？ 

a．高く負担を感じる…４０      b．やや高いが許容範囲…１０ 

c．適当である…５          d．安い…０ 

４．現在の施設ご利用料金の自己負担額はどう思われますか？ 

   a．高い…１          b．やや高い…５    

c．適当である…３６     d．安い…１２ 

５．黒潮園が新しく個室の施設を開設した場合、どちらの施設の入所を希望しますか？ 

 a．既存の黒潮園…４５        b．新しい個室施設…８ 

６．既存の黒潮園の老朽化したトイレ・風呂の改修（リフォーム）も検討しています。居室

などその他、改修の要望やお気づきの点がございましたらご記入下さい。 



コ メ ン ト 

１．地域で高齢者の入所施設は不足していると感じますか？ 

・ 施設がたくさんあればいいと思います。 

・ 現在はそれほど不足しているとは思っていませんが、これからは高齢者が増えるので不

足すると思います。 

・ なるべく家から近い所にあってほしい。 

・ 入所したくても入れず家で見ている人が多いと思います。 

・ デイサービスは送迎の車を多く見かけますが実際に介護している家族の話など聞いてい

るともっと入所施設が増える事を願います。 

・ 新宮市でも田辺市でも入所を待っている人はいっぱいいると聞いている。 

・ もっともっと施設を増やしてほしいと思います。 

・ タイミングよく入所させて頂いたので分かりません。 

・ 不足しているとは思いませんが待機している方は多いと思う。 

・ 不足していると思います。 

・ 不足していると感じています。個人のところは金額面で高いので入所を控える傾向があ

ると思います。 

・ 増設されるのは大いに賛成です。なかなか入所できなくて困っている人がたくさんいま

す。 

介護する側の方にも救いの手を・・・ 

・ 入所を希望してもすぐに入所出来ないし待機している方が沢山いるのではないかと思い

ます。 

・ 待っている方々が多いと聞きますので負担が 10 万～15 万程でしたら良いと思います。 

・ 不足している。 

・ 在宅介護の失敗。厚生省の責任。 

・ 老保も特養も不足していると思います。 

２．地域に今後必要とされる福祉施設はどのような施設でしょうか？ 

・ 老人夫婦が入所できる施設があればと思います。 

・ アパートで生活しているものにとって病人の世話は困難だと思う。 

・ プライバシーも保たれる一人部屋が増えればいいと思います。 

・ 身体に対する介護は家族で協力と介護サービスを利用すればどうにか頑張れますが、認

知症に対しては無知な家族の介護より専門の介護士のいる施設の方が患者本人にも良い

かと思います。 



・ 子供がいる高齢者でも子供の家によっては住める部屋がない場合もある。 

農業が中心だった時代と今は違う。 

・ 介護認定がおりない人の為の住居はできないのでしょうか。 

・ 現在、認知症だけでは入れる施設はありません。 

・ 年金以上の金額はかなり負担を感じます。 

・ 私達も高齢になってきてその場合は個室を希望します。認知症が強くなれば別です

が・・・ 

・ 特養を増設してほしい。 

・ 全体的に不足していると思う。 

３．現在、国は個室の入所施設の整備を推進しています。その場合、既存のご利用料金に

個室料（6万程度）が必要となり、月の自己負担総額が 10 万～15 万となります。適当と考

えますか？ 

・ 小さくても負担の少ない方がいい。 

・ 負担額が高いと利用できない。 

・ 経済的に無理だから・・・ 

・ 年金生活者は無理です。 

・ 年金で賄える範囲の金額が望ましいと思います。 

・ 入所料を払えない。 

・ 収入のある人とない人を差別するものです。高齢期になってまで差別をしないでほしい。 

自己負担できない人が発生しないように願います。 

・ 年金額が少ない為高く感じます。 

・ １０～１５万の年金を受け取っている方、資産のある方ばかりではないと思う。 

・ 現在、年金をもらっている人には高額だと思います。 

・ 特定の人しか利用出来ない施設より多くの人々が安価で利用出来る施設を希望します。 

・ 年金で利用料金を支払えない。 

・ いつまでと言う期限がありませんので長くなればなるだけ負担が大きくなってきます。 

・ 現在の施設と同じ、入所待機間が短期になる様にしてほしい。 

・ 国（厚生省）はバカである。支払能力がない場合はどうするのか？ 



４．現在の施設ご利用料金の自己負担額はどう思われますか？ 

・ 家族としては適当だと思うが、施設の運営を考えると安いかな。 

・ 年金額でどうにか支払いできる範囲を希望。 

・ 低年金のため今で精一杯。 

・ ５万円の年金でありがたいです。 

・ 国民年金ではとても払いきれない。 

・ 適当であるので助かっています。 

・ 年金で払うのであれば適当だと思う。 

・ 安ければ安いほうが良いのですが満足いくサービスを受けている様なのでまあまあこれ

くらいかな？ 

・ 周りの環境を考えますとご苦労なさっている方々が多く大変有難いと感謝いたしており

ます。 

５. 黒潮園が新しく個室の施設を開設した場合、どちらの施設の入所を希望しますか？ 

・ 今の現状で良いと思います。 

・ 新しい個室を希望しますが負担額が高いと今のままで良い。 

・ 今まで通りでお願いします。 

・ 同室の方がおられる方がいいと思います。 

・ 高所得の方は個室利用希望者もいてると思いますが、低所得年金では無理があると思い

ます。 

・ 収入の範囲内でお願いしたい。 

・ 本人の状態にもよると思います。にぎやかな方がよい場合もあると思います。 

・ 多くの人と話ができるので既存がいいと思います。 

・ 個室が望ましく思いますが、寂しくないかと・・・ 

・ 個室の施設を開設した場合、料金次第だと思います。 

・ 本人を一人にしておくよりも複数の人達と同室の方が良いと考えてます。 

・ 満足しているから。 

・ 財源に限りがありますので苦しい状態におちいると思われます。 

・ 個室が理想だが経済的に無理。 

・ もう少し個室料が安ければ新しい個室を希望する。 

・ どちらでもそれぞれに一長一短があります。 



６．既存の黒潮園の老朽化したトイレ・風呂の改修(リフォーム)も検討しています。居室

などその他、改修の要望やお気づきの点がございましたらご記入下さい。 

・ きれいに清掃できていて何にも不自由感じません。 

・ 廊下のトイレの臭いが気になります。 

面会に行っても面会しやすい部屋があればいいのですが廊下の近くにイスがあったので 

トイレの臭いが気になり落ち着かなかった。 

・ 臭いが少し気になります。 

・ 居室十分なスペースで明るくていいと思います。ありがとうございます。 

・ 今の所はなにも意見はありません。 

・ 今の黒潮園は明るくてとてもいいと思います。「はまゆうを新しく入れてやったら」とい

う人がおり見てきましたが何か寂しい気がしました。 

いくら施設が良くても看護してくれる人が暖かくお世話してくれている黒潮園がいいと

思います。  

・ 古いながらもいつも清潔に保たれていると思います。がトイレが廊下から丸見えで来園  

した時に見えてしまいます。私が利用者なら恥ずかしいと思うのですが。 

・ 木目調とか精神的に落ち着く色に・・・ 

・ 黒潮園のリフォームに関しては出来るだけの協力をしたいと考えています。 

職員の方々に快適な状態でお仕事を続けていただける事を望んでいます。 

・ 腰高のパーテンションで仕切るなども検討してはいかがでしょうか。 

ご意見・ご要望 

・ いつも手厚い看護に感謝しております。 

日々本人が穏やかに過ごさせて頂いているのも職員さんの手助けが真心こもって接して

頂いているからと思います。 

・ 個室にこだわらないでもっと多くの人が入れる施設を希望します。 

・ 各室の物入れ棚は各自手の届き易い位置にあれば便利かと思います。つり棚は高すぎま

す。従業員の皆さん礼儀正しく親切で優しく接してくださって感謝申し上げます。 

・ いつもお世話になっています。 


